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PROJETO GRÁFICO/
DIAGRAMAÇÃO: 
Renato Ferreira 
COSELHO EDITORIAL: 
Antônio Elias Filho/
Ernesto da Sialva
DIRETOR DE MARKETING: 
Antônio Elias Filho

TEL: 3589- 5684        
CNPJ: 18.504.042/0001-25
Av. Graça Aranha, nº 206, sala 301

  
       99627-0850

INFORMAÇÕES DE NOTÍCIAS DO POVO

No dia 15 de junho, o Federal Reser-
ve, o banco central norte-americano, 
elevou os juros da maior economia do 
mundo em 0,75 ponto percentual, para 
uma faixa de 1,5% a 1,75% ao ano. Este 
foi o primeiro aumento dessa magni-
tude e também o maior desde 1994.

Segundo os membros do comitê, 
está decisão foi tomada, pois a taxa in-
flação permaneceu elevada. Em maio, 
a taxa atingiu 8,6% em 12 meses, seu 
maior patamar desde março de 1981 e 
bem longe da meta de 2% para este ano.

O presidente do Fed, Jerome Powell, 
em discurso no congresso dos EUA, 
que o compromisso da instituição para 
combater a inflação é “incondicional”. 
Powell também acrescentou que não 
está descartado novas elevações em 
qualquer patamar e o que a tarefa do Fed 
de buscar um soft landing na economia 
americana torna-se “mais desafiadora”.

Neste cenário,  a leitura do merca-
do é de que o risco de recessão na 
maior economia do mundo é cada 
vez maior,  o que tem derruba as bol-
sas ao redor do mundo. “A questão é 
quando e a intensidade desta reces-
são e não mais se ela vai acontecer”, 
afirmou Felipe Guerra,  sócio-funda-
dor e CIO da L egacy Capital,  no epi-
sódio 151 do Stock P ickers.
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Carlos Woelz, diretor e sócio-
-fundador da Kapitalo Investi-
mentos, também concorda com 
essa visão. “Trazer a inflação 
para baixo vai exigir uma dor 
significativa. Parece muito pou-
co provável que tenha soft lan-
ding da economia dos EUA”, dis-
se ele no Stock Pickers.

Investindo com a recessão 
no radar

Para os dois  especialistas,  os 
juros devem continuar subin-
do e a  inf lação pressionando 
por mais  tempo.  Por isso,  am-
bos estão vendidos em bolsa 
e  comprados em juros.  Além 
disso,  eles ressaltam a v isão 
positiva para as  commodities, 
mas sempre de olho nos “mi-
ni- ciclos”  deste mercado para 
reajustar  o portfólio.

“Neste momento temos qua-
se nada de petróleo,  esperamos 
que caia para comprar mais. 
Há 2 meses estávamos muito 
comprados.  No médio e longo 
prazo eu acredito também que 
o ouro vai  subir  bastante”,  diz 
Guerra,  da L egacy.

Nos investimentos em renda 
fixa, Woelz, da Kapitalo, ressalta 
a importância de estar atento ao 
timing de quando a recessão vai 
acontecer para conseguir os me-
lhores investimentos. “É muito 
importante saber para pegar a 
inversão da curva. Eu trabalho 
com a queda de juros no meio de 
2023”, diz ele.

Como fica o Brasil?
Neste cenário de recessão nos 

EUA, os especialistas acreditam 
que a economia brasileira não 

vai passar impune e está fada-
da ao mesmo destino. Além de 
ser um país emergente e histo-
ricamente sofrer mais em tem-
pos de aversão ao risco, o Brasil 
também passa por uma eleição 
presidencial, o que aumenta as 
incertezas em torno do País.

Com isso, Guerra conta que 
a Legacy busca estar mais ven-
dida do que comprada na bolsa 
brasileira,  principalmente no 
setor de consumo. “É um ce-
nário péssimo para bolsa,  tem 
que ter um portfólio que se be-
neficia com os juros mais alto 
por muito tempo”, disse ele no 
Stock P ickers.

Na Kapitalo, Woelz conta 
que possui algumas empresas 
em seu portfólio, como Petro-
bras (PETR4) e Suzano (SUZB3). 
“Gostamos de algumas empre-
sas, apesar delas estarem no 
Brasil”, afirma ele.

Para mais detalhes sobre a visão 
de Felipe Guerra, sócio-fundador 
e CIO da Legacy Capital, e Carlos 
Woelz, diretor e sócio-fundador da 
Kapitalo Investimentos, confira o 
episódio 151 do Stock Pickers.

“Questão  não é se recessão nos EUA acontecerá, 
e sim quando”: como investir neste cenário?

Felipe Guerra, sócio-fundador 
e CIO da Legacy, e 
Carlos Woelz, diretor e 
sócio-fundador da Kapitalo, 
falaram sobre o tema no 
episódio 151 do Stock Pickers

Segundo os membros do comitê, está Segundo os membros do comitê, está 
decisão foi tomada, pois a taxa infla-decisão foi tomada, pois a taxa infla-
ção permaneceu elevadação permaneceu elevada
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ZELENSKY PEDE QUE G7 
'FAÇA O MÁXIMO' PARA
terminar guerra até fim do ano

Míssil russo atinge 
shopping ucraniano 
com 'mais de mil' pessoas 
dentro, diz Zelensky

O presidente da Ucrânia, Volo-
dymyr Zelensky, fez um apelo nesta 
segunda-feira para que os líderes do 
Grupo dos Sete (G7), que reúne algu-
mas das economias mais avançadas 
do mundo, "façam o máximo" para pôr 
um fim à invasão russa até o fim do 
ano, afirmando, porém, que "este não é 
o momento para negociações". O gru-
po, que se reúne na Alemanha, prome-
teu a ajudar Kiev "financeira, humani-
tária, militar e diplomaticamente" pelo 
"tempo que for necessário".

O G7, até agora, disse que irá impor 
novas sanções para restringir as im-
portações russas de tecnologia bélica, 
reafirmando em uma declaração con-
junta de apoio à Ucrânia seu "com-
prometimento irrevogável com o go-
verno e povo" do país. As sete nações 
disseram ainda que irão expandir as 
medidas para russos responsáveis por 
crimes de guerra e que pioram "a inse-
gurança alimentar global" ao "roubar e 
exportar grãos ucranianos".

Os comentários vieram após Ze-
lensky participar por videoconfe-
rência da reunião no castelo Elmau, 
na Baviera, no Sul da Alemanha. Se-
gundo fontes da AFP, ele "apresen-
tou uma mensagem muito forte e 
disse que é necessário fazer o máxi-
mo para tentar acabar com a guerra 
antes do fim do ano".

O governo ucraniano crê que o pla-
no do Kremlin é postergar o conflito 
até o inverno no Hemisfério Norte, que 
é bastante rigoroso na Ucrânia. Segun-
do Kiev, Moscou crê que o frio e a neve 
poderão facilitar novos ganhos terri-
toriais. Além disso, as consequências 
na Europa da redução do envio de gás 
russo serão mais sentidas.

Segundo fontes da Organização 
do Tratado do Atlântico Norte (Otan) 
ouvidas pelo Financial Times, acre-
dita-se que o Kremlin deve frear sua 
ofensiva em algum momento nos 
próximos meses para reagrupar e re-
pensar sua estratégia, voltando com 
força máxima no fim do ano.

O plano russo seria similar ao visto 
no fim de março, quando, após acu-
mular fracassos em seus planos ini-
ciais de tomar grandes cidades, como 
Kharkiv e a própria capital, Kiev, fez 
uma correção de curso. Os esforços 
foram concentrados em Donbass, no 
Leste, composta pelas regiões de Do-
netsk e Luhansk. Na sexta, caiu Seve-
rodonetsk, a penúltima cidade contro-

Um míssil atingiu um shopping na cidade de Kre-
menchuk, no centro da Ucrânia, nesta segunda-feira, 
deixando ao menos dois mortos e destruindo comple-
tamente o edifício. O presidente Volodymyr Zelensky, 
que credita o ataque à Rússia, disse que havia "mais de 
mil pessoas" no local no momento do impacto e que é 
"impossível imaginar" o número de vítimas.

De acordo com a Presidência ucraniana, além dos 
dois mortos, há mais de 20 feridos após o ataque aé-
reo, nove deles gravemente. Imagens mostram o cen-
tro comercial pegando fogo, com grandes colunas de 
fumaça e caminhões dos bombeiros.

As operações de resgate, afirmou no Telegram Kyrylo 
Tymochenko, chefe-adjunto do Gabinete presidencial do 
país, continuam no shopping, que ocupa um espaço apro-
ximado de 10 mil metros quadrados.

Em uma mensagem postada no Facebook, Zelensky 
disse que o prédio "não representava nenhum risco para o 
Exército russo. Nenhum valor estratégico. Apenas a tentati-
va do povo viver uma vida normal":

"Os ocupantes dispararam um míssil contra um sho-
pping onde havia mais de mil civis. O shopping está em 
chamas e as equipes de resgate combatem o fogo. O 
número de vítimas é impossível de imaginar", postou 
o presidente, junto com um vídeo. "É inútil esperar de-
cência e humanidade da Rússia.

Segundo o governador regional Dmytro Lunin, trata-se 
de um "crime de guerra" e um "crime contra a Humanidade", 
bem como um "ato de terror (...) cínico contra a população 
civil". Já Vitali Maletsky, prefeito da cidade que tinha 217 mil 
habitantes antes do conflito eclodir no dia 24 de fevereiro, 
afirmou que o míssil "atingiu um local muito movimentado 
sem qualquer relação com as hostilidades".

"Há mortos e feridos. Mais detalhes chegarão", disse 
Maletsky, no Facebook.

O Kremlin ainda não fez comentários sobre o ataque, 
mas nega mirar civis em suas "operação militar especial" — 
nome pelo qual chama a operação militar que completou 
quatro meses na última sexta.

Kremenchuk é uma importante cidade industrial no 
centro do país, na região de Poltava, às margens do rio 
Dnipro, onde há um grande porto fluvial. É também lar da 
maior refinaria de petróleo do país, a Ukrtatnafta.

Ocupada pelos nazistas por mais de dois anos durante 
a Segunda Guerra Mundial, teve mais de 90% de seus pré-
dios destruídos. Durante a Guerra Fria, abrigou forças estra-
tégicas do Exército e mísseis balísticos intercontinentais.

MUNDO
MUNDO

lada pelos russos em Luhansk.
Segundo as fontes com conhe-

cimento sobre os pontos discuti-
dos nesta segunda, Zelensky disse 
para os líderes do G7 que o inver-
no boreal significará que “entra-
remos em uma situação em que 
as posições ficarão congeladas”. É 
necessário, disse Zelensky, que as 
sanções sejam “intensificadas e a 
pressão seja mantida”.

Em uma nota, o governo fran-
cês disse que o presidente ucra-
niano foi direto em seu pronuncia-
mento, afirmando que “agora não 
é o momento para negociações, 
que a Ucrânia negociará quando 
estiver em posição de fazê-lo”.

As negociações estão parali-
sadas desde abril. Kiev, que ini-
cialmente concordara em deixar 
a Península da Crimeia, anexada 
por Moscou em 2014, fora das 
negociações, e em dar autono-
mia às regiões onde atuam sepa-
ratistas pró-Rússia em Donbass, 
mudou de posição depois de 
receber armamentos mais sofis-
ticados do Ocidente.

"Entretanto, é necessário pôr 
fim a guerra o mais rápido possí-
vel", disse o Eliseu, destacando 
como prazo o inverno no Hemis-
fério Norte e afirmando que Ze-
lensky insistiu na "necessidade 
de um apoio pleno, completo e 
muito operativo" para "restaurar a 
integridade territorial" ucraniana.

Já o chanceler alemão, Olaf 
Scholz, disse que o grupo seguirá 
“aumentando a pressão” sobre o 
líder russo, Vladimir Putin: “Como 
G7, estamos unidos ao lado da 
Ucrânia e continuaremos apoian-
do-a. Para isso, precisaremos to-
mar decisões difíceis, mas neces-
sárias”, tuitou o social-democrata, 
anfitrião da cúpula. “Seguiremos 

aumentando a pressão sobre Pu-
tin. Essa guerra deve terminar.”

Pelo Telegram, Zelensky agra-
deceu pela "ajuda relativa na defe-
sa e nas finanças", afirmando que 
Kiev "sente o apoio". Fez, contudo, 
um apoio para que os líderes se-
jam mais ambiciosos: “Para nós, 
é importante que os países do G7 
adotem uma posição coerente no 
que diz respeito às sanções. Elas 
devem ser mais reforçadas, limi-
tando o preço do petróleo expor-
tado pelo agressor”, escreveu.

Ele refere-se ao debate sobre 
a imposição de um teto ao preço 
do petróleo russo, buscando mi-
nar a capacidade do Kremlin de 
financiar o conflito. Logo após 
o início da invasão, em 24 de fe-
vereiro, países como os Estados 
Unidos, o Reino Unido e a Austrá-
lia anunciaram boicotes ao petró-
leo russo. O impacto dos cortes e 
sanções, contudo, não tem sido 
significativo até o momento.

China e Índia, os países mais 
populosos do mundo, investi-
ram para comprar aproximada-
mente o mesmo volume de pe-
tróleo russo que teria ido para o 
Ocidente. Como o preço do pro-
duto disparou, Moscou recebe 
mais do que em janeiro, um mês 
antes do conflito eclodir.

De acordo com fontes, o me-
canismo debatido no G7 só per-
mitiria o transporte de petróleo 
e derivados russos vendidos 
abaixo de um limite acordado. 
Embora esse acordo possa ser fe-
chado na cúpula — incluindo as 
nações convidadas, grupo que 
inclui a Índia — ainda não está 
claro se os líderes serão capazes 
de definir detalhes específicos, 
como o nível do teto de preço, 
antes do final do encontro.
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ADVOGADO DE BOLSONARO

advogado Frederick Wassef, que de-
fende o presidente Jair Bolsonaro, 
afirmou nesta sexta-feira que Bol-
sonaro não mantém contato com 
o ex-ministro da Educação Milton 
Ribeiro e que ele não recebeu infor-
mações privilegiadas sobre o caso 
que levou à prisão de Ribeiro. Wa-
ssef minimizou o áudio em que o 
ex-ministro relata que o presiden-

te lhe disse que tinha um "pressentimento" de que ele 
seria alvo de uma operação de busca e apreensão e disse 
que é Ribeiro que precisa explicar a fala.

Horas após a divulgação do áudio, e sem Bolsonaro e 
nenhum outro membro do governo ter comentado o caso, 
Wassef foi até o Palácio do Planalto para falar com a im-
prensa e rebater as suspeitas de que Bolsonaro teve acesso 
antecipado à investigação. A entrevista coletiva improvi-
sada foi realizada no estacionamento do Palácio do Planal-
to. O advogado criticou o vazamento dos áudios e evitou 
comentar seu conteúdo.

Wassef afirmou, no entanto, que Bolsonaro não tem 
"acesso a nenhum tipo de informação privilegiada":

— O presidente não tem nenhuma informação sobre 

O advogado O advogado 
Frederick Wa-Frederick Wa-
ssef, durante ssef, durante 
entrevista co-entrevista co-
letiva no Palá-letiva no Palá-
cio do Planalto cio do Planalto 
Foto: Cristiano Foto: Cristiano 
Mariz/Agência Mariz/Agência 
O GloboO Globo

nenhuma investigação. Isto é um crime. O que estão 
perguntando é se o presidente faz crime. Não, o pre-
sidente Bolsonaro é vítima de crimes. Não comete 
crimes, não tem acesso a nenhum tipo de informação 
privilegiada, não interfere na Polícia Federal.

Questionado sobre o áudio de Ribeiro, o advo-
gado disse também que Bolsonaro e o ex-ministro 
"não mantém contato"

— Não existe nada entre o presidente e o ex-mi-
nistro, eles não têm contato, eles não se falam. O 
presidente cuida do Brasil. Ele não é advogado e 
nada tem que ver com seu ex-ministro e (com) in-
vestigações contra seu ex-ministro.

Para Wassef, o ex-ministro precisa explicar 
porque "usou o nome" de Bolsonaro "sem o 
seu conhecimento".

A Polícia Federal solicitou a 
quebra do sigilo telemático para 
obter dados, documentos e co-
municações mantidas por Jair 
Renan Bolsonaro, filho mais novo 
do presidente da República inves-
tigado por suspeita de tráfico de 
influência, e de outros alvos in-
vestigados no caso. O pedido, en-
tretanto, foi rejeitado pela Justiça 
Federal do Distrito Federal.

Essa solicitação foi apresenta-
da no final do ano passado, sob 
segredo de Justiça. Com a quebra 
do sigilo telemático, os investiga-
dores buscavam acessar registros 
como e-mails, diálogos salvos em 
nuvem (dispositivo de armazena-
mento remoto de mensagens) e 
outros tipos de arquivos. Em uma 

decisão proferida em novembro, 
o juiz Ricardo Leite, substituto da 
10ª Vara Federal do Distrito Fe-
deral, opinou que os elementos 
apresentados eram insuficientes 
e indeferiu o pedido.

Procurado, o juiz afirmou 
que não se manifestaria por-
que o caso está sob sigilo.

O inquérito conduzido pela 
PF apura suspeitas de que Jair 
Renan recebeu doações e repas-
ses de empresários em troca de 
abrir as portas do governo fede-
ral para eles. Esses pagamentos 
teriam sido efetivados, segundo 
as investigações, para a mon-
tagem de uma sala comercial 
usada pela empresa do filho do 
presidente, do ramo de eventos. 

POLÍCIA FEDERAL PEDIU QUEBRA DE 
SIGILO DE JAIR RENAN POR SUSPEITA 
DE TRÁFICO DE INFLUÊNCIA

O

CONTESTA ÁUDIO E DIZ QUE CONTESTA ÁUDIO E DIZ QUE 
PRESIDENTE NÃO MANTÉM PRESIDENTE NÃO MANTÉM 
CONTATO COM MILTON RIBEIROCONTATO COM MILTON RIBEIRO

O GLOBO mostrou ontem que 
essa investigação preocupa o 
Palácio do Planalto e é consi-
derada como um dos possíveis 
focos de desgaste para o presi-
dente Jair Bolsonaro dentro da 
Polícia Federal

Procurado, o advogado de Jair 
Renan, Frederick Wassef, disse 
que o rigor da PF na investigação 
sobre o filho do presidente de-
monstraria que não há interferên-
cias de Jair Bolsonaro no órgão e 
negou irregularidades.

— Eu acho até ótimo que a PF 
quebre todos os sigilos pois nada 
devemos. Jair Renan jamais pra-
ticou qualquer ato irregular, não 
ganhou carro de empresário, 
nem marcou reunião. Não agiu 
de forma direta ou indireta para 
ninguém junto ao governo federal 
— disse o advogado.

Pedido de ajuda
A investigação já obteve indí-

cios de que a arquiteta respon-

Jair Renan Bolsonaro comparece a Superintendência da Jair Renan Bolsonaro comparece a Superintendência da 
Polícia Federal em Brasília para depor Foto: Cristiano MarizPolícia Federal em Brasília para depor Foto: Cristiano Mariz

sável pelo projeto da reforma da 
sala pediu ajuda a Jair Renan, em 
mensagens de celular, para que 
um empresário fosse recebido 
pelo presidente Jair Bolsonaro no 
Palácio do Planalto.

Com base nessas suspeitas, a 
PF relatou à Justiça que era neces-
sário ter acesso aos diálogos man-
tidos por Jair Renan, pelo personal 
trainer Allan Lucena, que seria o 

responsável por captar os patro-
cínios, e pelos empresários, para 
poder aprofundar a investigação.

Mas a Polícia Federal também 
buscou outras frentes de apuração 
no caso. Em uma delas, investiga-
dores obtiveram acesso a diálogos 
mantidos pelo personal trainer 
Allan Lucena porque um dos al-
vos investigados franqueou aces-
so às mensagens do seu celular. 
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Casos  violentos:

‘Atiraram na cara de
 um trabalhador’, 

durante assalto 
em shopping

DIZ CUNHADO 
DE SEGURANÇA 
MORTO

Sob forte comoção, familiares e amigos 
se despediram do segurança Jorge Luiz 
Antunes no cemitério de Nova Iguaçu com 
orações, louvores e pedido de justiça. Jorge 
foi morto durante o assalto a uma joalheria 
no shopping VillageMall, enquanto fazia um 
plantão extra para receber R$180. O segu-
rança deixa esposa e quatro filhos.

Cunhado da vítima, o profissional de logís-
tica Anderson Medeiros conta que já fez plan-
tão de segurança junto com Jorge em outro 
momento, e diz que o serviço prestado pelo 
cunhado era arriscado e o colocava em situação 
de vulnerabilidade, sobretudo pela ausência do 
porte de arma e por trabalhar à paisana.

Apesar de não saber exatamente como o cri-
me aconteceu, o cunhado de Jorge Luiz acredi-
ta que os assaltantes possam ter confundido o 
vigia com um policial durante uma abordagem.

— Ele fazia o que era passado pelo monito-
ramento do shopping. Eu não sei o que houve, 
não sei se ele foi abordar alguém. Ele via neces-
sidade de estar ali porque estava há cinco anos 
desempregado, fora do mercado de trabalho. 
Por isso ele estava em um plantão que não era 
dele — diz Anderson.

De acordo com Anderson, o shopping 
ainda não procurou a família para dar as-
sistência. Para os amigos e parentes, fica o 
vazio e a indignação.

— A vida dele foi ceifada de uma forma co-
varde. Fica um buraco que vocês não tem no-
ção. Eu vejo a dor da minha irmã e dos meus 
sobrinhos. Atiraram na cara de um trabalhador 
— diz Anderson.

Irmã de Jorge, a cozinheira Ana Maria An-
tunes conta que o segurança era alegre, tinha 
muitos amigos e amava a família acima de tudo.

— Somos pessoas humildes. Tinha quatro 
filhos que eram amados, uma esposa que era 
amada. A gente só quer a resposta — disse a irmã.

O professor Felipe da Silva 
Coelho, de 39 anos, publicou, na 
madrugada desta segunda-feira, 
em suas redes sociais, um vídeo 
com imagens de seus pais, Geraldo 
Pereira Coelho e Oselia da Silva 
Coelho, encontrados mortos a 
facadas neste sábado (25) em um 
apartamento no Jardim Botânico, 
na Zona Sul do Rio. No texto, ele diz 
que "a dor é imensurável, insupor-
tável. Estamos completamente 
desolados, mas o amor permanece 
para sempre. Eles estão nos braços 
do Pai. Agradecemos as mensa-
gens de apoio nesse momento tão 
doloroso". O vídeo mostra o casal 
na Enseada de Botafogo e tem a 
legenda "meus amores eternos". 
Oselia chama o marido de seu 
"eterno namorado" nas imagens.

O velório do casal será nesta ter-
ça-feira, às 15h, no Cemitério Jardim 
Metropolitano, em Eusébio, na re-
gião metro politana de Fortaleza, no 
Ceará. O sepultamento será às 17h.

Em entrevista ao g1, Fernando 
disse que não sabe o que fará nem 
se continuará no Rio. Ele relatou 
que os pais estavam felizes com 
a visita à cidade, onde viveram 
durante a década de 1960.

Os dois podem sido esfaquea-
dos pelo ex-genro enquanto esta-
vam dormindo. Segundo Felipe, 
o casal tinha o hábito de deitar 
cedo no sofá-cama da sala, onde os 
corpos dos dois foram encontra-
dos. Na ocasião, seu ex-namorado, 
o capitão de fragata Cristiano da 
Silva Lacerda, de 49, estava no baú 
da cama do quarto com uma faca 
ensanguentada. Ele foi preso e 
internado no Hospital da Marinha.

mortos a facadas 
publica vídeo dos 
pais no Rio: 'A dor 
é insuportável'
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Filho de idosos

Anderson da Silva Medeiros, cunhado de Jorge Anderson da Silva Medeiros, cunhado de Jorge 
Luiz Antunes, de 49 anos, o segurança mortoLuiz Antunes, de 49 anos, o segurança morto
no assalto a uma joalheria no Village Mallno assalto a uma joalheria no Village Mall
Foto: Fábio Rossi / Agência O GloboFoto: Fábio Rossi / Agência O Globo

Jorge Luiz Antunes foi atingido com um tiro Jorge Luiz Antunes foi atingido com um tiro 
no rosto Foto: Reproduçãono rosto Foto: Reprodução
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CrimePolícia identifica um dos assaltantes 

que roubaram shopping de luxo no Rio

Um homem foi morto a tiro den-
tro de um vagão de trem da Super-
Via no início da tarde desta segun-
da-feira. O crime ocorreu próximo à 
estação de Deodoro, na Zona Oeste 
do Rio, por volta das 14h, em uma 
composição do ramal Santa Cruz.

Segundo o Corpo de Bombeiros, ho-
mens do quartel de Guadalupe foram 
acionados às 14h14. Ao chegarem ao 
local, os militares encontraram a víti-
ma já em óbito devido a um ferimento 
causado por arma de fogo. Ainda de 
acordo com a corporação, o homem, 
que não foi identificado até o momen-
to, aparenta ter cerca de 35 anos.

Pelas redes sociais, testemunhas 
que teriam presenciado o ataque con-
tam que o assassino levantou e abriu 
fogo contra um passageiro sentado 
assim que a composição parou na Es-

tação de Deodoro. Vários tiros teriam 
sido disparados, e pelo menos um atin-
giu a cabeça da vítima.

Em seguida, ainda segundo esses 
relatos, o executor deixou o vagão nor-
malmente, aproveitando-se da corre-
ria causada pela ocorrência. "Meu Deus 
do céu, um cara foi morto no trem em 
que eu estava, que desespero", escre-
veu uma usuária do Twitter.

Já circulam pela internet várias 
fotos e vídeos associados ao crime. 
Em parte das imagens, a vítima, que 
veste calça preta e camiseta verde, 
além de fones de ouvido, aparece 
tombada no banco do trem, ao lado 
de uma grande poça de sangue.

Procurada, a SuperVia informou 
que "registrou uma ocorrência de se-
gurança pública dentro de um trem 
que seguia de Santa Cruz para a Central 

Imagens mostram um dos criminosos armados e refém 
Foto: Imagens de reprodução

Ho m e m  é  m o r t o  a  t i r o 
dentro de trem da SuperVia
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A Delegacia de Homicídios da Ca-
pital (DHC) analisa câmeras de segu-
rança da Sara Joias e do Village Mall, 
na Barra da Tijuca, um dos shoppin-
gs mais luxuosos da cidade, para 
identificar ao menos 10 bandidos 
que entraram na loja no último sá-

do Brasil, na estação Deodoro". A con-
cessionária que administra o sistema 
ferroviário afirmou ainda que "acionou 
o Corpo de Bombeiros e o Grupamen-
to de Policiamento Ferroviário (GPFer) 
para as providências necessárias". "A 
viagem precisou ser encerrada em Deo-
doro, e os passageiros seguiram viagem 
em outras composições", conclui a nota 
enviada pela empresa.

Por volta das 15h30, policiais da 
Delegacia de Homicídios da Capital 
(DHC) deixaram a sede da especia-
lizada, na Barra da Tijuca, na Zona 
Oeste do Rio, em direção ao local da 
ocorrência. Agentes da unidade irão 
realizar a perícia no vagão. "A ocor-
rência está em andamento", comuni-
cou a Polícia Civil. Já a Polícia Militar 
ainda não respondeu

bado (25). Segundo policiais da 
Delegacia de Homicídios, um 
dos ladrões já foi identificado. 
Após o roubo, os criminosos 
atiraram na vitrine da loja, fi-
zeram clientes de escudo e, na 
fuga, mataram o segurança Jor-

ge Luiz Antunes, que estava de-
sarmado, com um tiro no rosto. 
que estava desarmado, com um 
tiro no rosto.

Parentes do segurança morto 
velam seu corpo no Cemitério 
municipal de Nova Iguaçu, na 

Baixada Fluminense. O enterro deverá 
acontecer no começo da tarde desta se-
gunda-feira. Na manhã desta segunda-fei-
ra, a loja de luxo diz em nota que “lamen-
ta profundamente o ocorrido” e “informa 
que está colaborando com as autoridades 
competentes na apuração de todos os fa-
tos e fornecendo as informações necessá-
rias para a completa investigação”.

A quadrilha buscava não só joias, mas 
principalmente relógios de grife que es-
tavam no cofre. Pelo menos quatro ho-
mens armados com pistolas renderam 
os funcionários da joalheria Sara Joias, 
às 18h13. Em quatro minutos, encheram 
sacolas com as peças e fugiram.

De acordo com as investigações, no 
mínimo dez criminosos chegaram ao sho-
pping horas antes do roubo. Eles acompa-
nharam a movimentação de clientes e se-
guranças e três deles se sentaram em um 
quiosque de café em frente a joalheria. 
Um chegou a tomar capuccino.

Segundo testemunhas, em determi-
nado momento, eles renderam os dois 
atendentes e caminharam com eles até a 
Sara Joias, uma das principais represen-
tantes no Brasil de grandes marcas de 
relógios de luxo. Dentro da loja, os cri-
minosos — um quarto se juntou ao gru-
po — redenram os funcionários e cami-
nharam com eles até o cofre da joalheria. 
Eles exigiram que lhes fossem entregues 
os relógios mais caros, mencionando 
especificamente as marcas Rolex e Car-
tier. Há modelos no mercado que custam 
mais de R$ 100 mil.
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CDL-NI E PODER PÚBLICO NA RETOMADA 
DAS ATIVIDADES ECONÔMICAS

PREFEITURA 
CONVOCA MAIS 
30 APROVADOS 
NOS PROCESSOS
SELETIVOS DA SAÚDE

Os profissionais que participa-
ram dos processos seletivos simpli-
ficados organizados pela Prefeitura 
de Japeri devem ficar atentos. Isso 
porque a Secretaria Municipal de 
Saúde (Semus) realizou uma nova 
chamada de aprovados para atua-
rem nas unidades básicas e centros 
de saúde do município.

Foram selecionados 30 classi-
ficados nas seleções das portarias 
134, 135 e 136, nos seguintes car-
gos: médico socorrista (1), médico 
ultrassonografista (1), cuidador (1), 
médico clínico geral 24h (1), médico 
ginecologista/obstetra (2), auxiliar 
administrativo (4), enfermeiro emer-
gência (2), farmacêutico (1), técnico 
de enfermagem 24×96 (7), psicólogo 
(1), técnico de laboratório (1), médico 
pediatra (3), técnico de radiologia (3) 
e médico clínico geral (2).

Com salários que variam entre 
R$ 1.164 a R$ 16 mil, a secretária 
de Saúde, Drª Ana Luiza Affonso, 
conta que o esforço para manter os 
convocados em seus cargos tem sido 
grande. “Temos um dos melhores 
salários da Baixada Fluminense para 
médicos, mas devido à distância e 
demais questões, é comum lidar 
com desistências. Por isso, estamos 
sempre chamando mais aprovados 
do cadastro de reserva”, diz.

A Drª Ana informa ainda que mais 
um edital será divulgado nas próxi-
mas semanas. “Mesmo convocando 
mais profissionais, ainda estamos 
com vagas ociosas no município. 
Já iremos abrir o quarto processo 
seletivo. Espero que a cada seleção 
mais médicos e demais trabalhadores 
da saúde se interessem em fazer parte 
do nosso quadro de pessoal”, encerra.
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resolução de tantos proble-
mas, destacando o período 
crítico causado pelos efei-
tos da pandemia do Corona-
virus que, sem dúvida foi o 
grande vilão desde momen-
to sombrio, principalmente 
para o setor comercial de 
um modo geral.

Há duas semanas o pre-
sidente da Alerj, André Ce-
ciliano colocou em pauta a 
votação do projeto que fa-
cilita o acordo para o acerto 
de débitos dos comercian-
tes com a baixa imediata 
das custas cartoriais. Isso 
foi possível por causa do 

bom relacionamento entre 
os presidentes da CDL, Fe-
deração das CDLs e da Alerj. 
Vitória para todos com des-
taque para quem tinha dí-
vidas em cartório que às 
vezes as custas eram 4 ou 5 
vezes maior que o próprio 
título em atraso. A infor-
mação da aprovação dessa 
lei foi dada em plenária da 
Alerj pelo próprio presi-
dente André Ceciliano. 

Outro assunto que foi 
tema forte no meio comer-
cial semana passada foi a 
colocação em pauta dos RE-
FIS na cidade de Nova Igua-

çu onde mais uma vez o 
presidente da CDL, Claudio 
Rosemberg conseguiu jun-
tamente com o presidenta 
da Câmara dos Vereadores 
da cidade, Dudu Reina um 
pacote de vantagens para 
quem tinha dívidas com o 
município. "Com a aprova-
ção do Programa de Incen-
tivo à Regularização Fiscal, 
criado pelo Poder Executivo 
e aprovado pelo Legislativo 
foi retomado o crescimento 
das atividades econômicas 
do município de Nova Igua-
çu". Exaltou o presidente, 
Claudio Rosemberg.

Claudio Rosem-
berg solicitou 
a instituição do 
REFIS em socor-
ro às empresas 
e cidadãos que 
desejavam honrar 
seus compromis-
sos tributários 
para não avolu-
mar a crise

O presidente da (ALERJ), André Ceciliano, Cláudio Rosemberg (presidente da CDL-NI) e Marcelo 
Mérida (presidente da Federação das Câmaras de Dirigentes Lojistas do Estado do Rio de Janeiro)

no passado, 
na presença 
do prefei-
to de Nova 
Iguaçu Ro-
gério Lis-
boa, o pre-
s i d e n t e 
da CDL, 
C l a u d i o 

Rosemberg solicitou a institui-
ção do REFIS em socorro às em-
presas e cidadãos que deseja-
vam honrar seus compromissos 
tributários para não avolumar a 
crise. Isso se tornou realidade 
juntamente com outra reunião 
em que o presidente Claudio 
Rosemberg se encontrou com o 
presidente da Alerj, André Ceci-
liano e através do presidente da 
FCDL-RJ, Marcelo Mérida rei-
vindicou a redução das custas 
cartoriais em protestos. Agora é 
visto e reconhecido que vale a 
pena o trabalho dedicado .

Esse mês de junho foi de-
cisivo na retomada das ativi-
dades econômicas do Estado 
do Rio de Janeiro e da cidade 
de Nova Iguaçu.  Há décadas, 
o presidente da CDL de Nova 
Iguaçu, Claudio Rosemberg 
vem desempenhando um pa-
pel de suma importância para 
que essa união entre a iniciativa 
privada e o setor público possa 
transformar em vantagens na 

A
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O Flamengo terá baixas de alguns 
atletas com Covid-19 para o início das 
oitavas de final da Libertadores. Nesta 
segunda-feira, a delegação viaja para a 
Colômbia, onde enfrenta o Tolima na 
quarta, em Ibagué.

Os goleiros Diego Alves e Matheus 
Cunha, além do zagueiro Fabrício Bruno 
e do volante Willian Arão, estão entre os 
infectados. Vale lembrar que o técnico 
Dorival Jr não terá o volante João Gomes, 
suspenso. Daniel Cabral, volante da base 
inscrito, foi outro que testou positivo.

A boa notícia é o retorno do zagueiro 
David Luiz de lesão. O jovem Matheus 
França também foi relacionado. Bruno 
Henrique, operado, segue fora.

O Flamengo vai de avião até Bogotá, e 
dorme na capital colombiana. Nesta terça, 
desce a serra de ônibus até Ibagué, onde 
encara o Tolima. São 200 km de estrada.
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O contrato entre Vasco e 777 Partners está 
oficialmente assinado. Após a conclusão da for-
malidade das assinaturas eletrônicas no Brasil 
e nos EUA, o clube iniciou nesta segunda uma 
nova fase no processo da venda de 70% da SAF. 
Na sede da KPMG, no Centro do Rio de Janeiro, 
a Comissão Especial se reuniu para começar a 
analisar o contrato vinculante.

A 777 se compromete a investir R$ 700 milhões 
por 70% da SAF - o que deixaria o futebol do clube 
avaliado em R$ 1 bilhão - e a assumir a dívida de R$ 
700 milhões. Por isso, o clube trata o negócio no 
valor total de R$ 1,7 bilhão.

O contrato está assinado, mas só entra em 
vigor se for aprovado pelas instâncias do clu-
be. A primeira é a comissão que se reuniu pela 
primeira vez nesta segunda. Os documentos 
incluem contrato de investimentos, acordo de 
acionistas, instrumento de cessão das ações, 
cartas de garantias, licenciamento de marcas, 
cessão e investimentos nos CTs, aluguel do Es-
tádio de São Januário, entre outros.

A Comissão Especial teve acesso pela primeira 
vez aos documentos. Ela terá 15 dias, prorrogáveis 
por mais 10, caso necessário, para analisar e emitir 
um parecer favorável ou não.

Com contratos assinados, comissão começa a 
analisar oferta da 777 Partners pela SAF do Vasco

COMISSÃO ESPECIAL SE REÚNIU PARA COMEÇAR A AVALIAR OFERTA DA 777 PARTNERS PELA SAF DO VASCO

Flamengo perde
jogadores com Covid 
para início das oitavas 
da Libertadores
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Futebol

"planos B e C" para 
Zahavi no Botafogo

A Comissão é presidida pelo 2º 
vice-geral do Vasco, Roberto Du-
que Estrada, e será formada por 15 
membros do Conselho Deliberati-
vo. Além de Duque Estrada, farão 
parte do grupo Alexandre Bitten-
court, Eduardo Rua, Evanil Ribeiro, 
Ingor Costa, José Carlos Osório, Jú-
lio Brant, Luís Manoel Fernandes, 
Manoel Cordeiro Filho, Orlando 

Donin Júnior, Rafael Pina, Roberto 
Vallim, Rodrigo Martins, Silvio Al-
meida e Wagner Coutinho Filho.

Também vão participar dos tra-
balhos Carlos Roberto Osório, José 
Carlos Bulhões e Adriano Mendes, 
respectivamente 1º vice-presiden-
te, vice-presidente jurídico e vice-
-presidente de finanças, além de 
eventuais membros da Mesa Dire-

Textor diz ter Textor diz ter 

ono de 90% da SAF 
do Botafogo, John 
Textor concedeu 
entrevista no Nil-
ton Santos neste 
domingo, após a 
derrota alvinegra 
por 1 a 0 para o 
F l u m i n e n s e . 
O empresário 

afirmou que não considera um fra-
casso a negociação com Zahavi, que 
optou por jogar no Maccabi Tel Aviv, 
e garantiu que continuará buscando 
grandes jogadores no mercado.

A conversa com Zahavi durou 
quatro meses. Textor chegou a 

ter esperança do acerto com o 
israelense, mas o jogador prefe-
riu voltar ao seu país. Pergunta-
do sobre a estratégia na próxima 
janela de transferências, o ame-
ricano foi direto.

- Eu vou atrás de jogadores que 
têm 2% de chance de vir. Se eu so-
nho com Cavani ou James Rodrí-
guez, vou tentá-los. É irracional 
alguém dizer que isso é um fra-
casso. Vamos continuar tentan-
do esses grandes jogadores, que 
transformam o time.

ohn Textor assegurou que o time 
vai trazer reforços importantes na 
janela que abre no dia 18 de julho. 

D
Ele explicou a estratégia de negocia-
ção com jogadores estrangeiros.

- Sim, nós temos um plano B e um 
plano C para o Zahavi. Temos um li-
mite de jogadores estrangeiros, não 
queremos ocupar uma vaga de es-
trangeiro se não for um jogador top. 

Estamos mais cuidadosos. Só quere-
mos usar essas vagas se for com um 
jogador que vai transformar o time.

Textor contou ainda que não desistiu 
do sonho de James Rodríguez. O colom-
biano recusou a primeira proposta do Bo-
tafogo porque aguarda ofertas europeias.


